

Fête de Printemps, le 18 mai 2025 à Saint Lambert.

Chères amies, chers amis de Courcelles et d'ailleurs,

Le Comité de Gestion des Bâtiments de Saint Lambert vous souhaite la bienvenue à l'édition 2025 de la Fête de Printemps ; c'est toujours une joie de vous retrouver autour d'une bonne table.

Votre présence prouve votre fidélité à la fête et l'intérêt que vous portez à la paroisse.

Après un tournoi de pétanque endiablé hier après-midi, qui n'avait rien à envier au Concours Eurovision de la chanson, place aujourd'hui à la gastronomie, place aux bons vins et aux bières de chez nous, sans oublier la pâtisserie artisanale.

Nous sommes ce dimanche pratiquement 130 inscrits pour ce repas. C'est de nouveau un beau succès pour une fête paroissiale.

Le St Lambert – ce bâtiment donc- est et reste debout grâce à vous qui par votre présence contribuez à son entretien, contribuez au paiement de ses factures. Votre aide est vraiment précieuse.

Nous battons probablement des records d'occupation de notre salle paroissiale : écoles, pétanque, gymnastique pour seniors, danses de salon, salle de réunion philatélique, apéritif dominical et autres événements familiaux... Plus un seul jour n'est pratiquement disponible. C'est bien le but assigné lors de la construction de ce bâtiment.

Merci donc de réserver bon accueil au Lotto, à la vente de pâtisserie et de boissons.

Je voudrais remercier toute l'équipe de préparation de cette fête pour leur enthousiasme, leur immense disponibilité et pour les nombreuses heures consacrées à ce WE.

Bon appétit et Bon dimanche à toutes et tous.

Bernard De Busscher

Président – le 18 mai 2025